

東地域「ミニマニティだより」

「会長のつぶやき」

会長 井戸和美

東地域コミュニティ委員会が勤労福祉センターで開催した「さわやかサロン」は、平成29年7月25日から平成30年2月までに、計12回開かれ、延べの参加者は129人でした。最初のころは参加者も少なかつたのですが、徐々に増えてまいりました。

家に閉じこもっているよりも「さわやかサロン」に顔を出して、地域の人々と顔見知りになり、美味しいお茶やコーヒーを飲みながら世間話や雑談を交えて、のんびりと半日を過ごして頂けるように、いろいろ工夫をして皆様のご来場をお待ちしております。

2月3日は節分の日で、「恵方巻」の話題で盛り上がります。東地域では、去年よりも2m長い8mの長巻きずしを2本作りました。お米を5升炊いて、卵焼き、かんぴょう、かに蒲鉾等を海苔に乗せ、子供から大人まで50人が気持ちを一つに合わせて「用意・ド50ン」で一斉に海苔を巻いて無事に完成しました。新聞やテレビ等の取材を受け、地元のニュースになりました。お昼にみんなで一緒に海苔を巻いて無事に完成しました。来年はさらに2m伸ばして10mの長巻ずしに挑戦します。ギネスブックに掲載されることが夢ではありません。これからも色々と楽しいイベントを計画しておりますが、皆様のご希望や、ご要望がありましたら遠慮なく、コミュニティの役員や事務局職員に申し出してください。みんなで知恵を出し合いもつともつと面白い事に挑戦したいと思っていきます。皆さんも是非気軽に東地域学習センター（勤労福祉センター内）に足を運んでください。お待ちしております。



第30回 3月10日(土)・11日(日) 東地域文化祭

会場：勤労福祉センター



10日
(土)

展示の部 午後1時～午後4時30分

11日
(日)

展示の部 午前 9時～午後3時30分
発表の部 午前10時～午後4時00分

※特別出演 橋三枝子
※福引抽選会（最後に開催します）

体力測定

お茶会

バザー （午前の発表終了後）

出店コーナー 焼きそば・フランクフルト・けんちん汁他

共催 東地域文化祭実行委員会

東地域コミュニティ委員会・北本市社会福祉協議会東地域支部
(一社) 北本市コミュニティ協議会・勤労福祉センター

協力 勤労福祉センター利用団体

第30回東地域文化祭のご案内

3月10日 (土) 展示のみ 午後1時～4時30分まで
3月11日 (日) 展示 午前9時～午後3時30分まで
発表 午前10時～午後4時まで

第48号
平成30年3月
発行：東地域コミュニティ委員会
同広報委員会

東地域文化祭催事内容

展示部門 《東地域出品者・子ども会・利用団体・中学校》
生け花 絵画 写真 鎌倉彫 書道

リフォーム

子ども会作品 北本幼稚園・ふじ幼稚園作品
宮内中学校作品 東中学校作品 他

発表部門 《東地域出演者・利用団体》
カラオケ コーラス 詩吟 舞踏
フラダンス 民謡 鳴子踊り 他

体力測定

お茶会 北本茶道協会主催 (300円)

バザー 1階 保健センター 講習会室

出店 焼きそば (100円) コーヒー (50円)
甘酒 (50円) フランクフルト (100円)

高齢者のご招待

福引抽選会 (発表：午後の部終わり次第開催)

平成29年度実施済み事業

☆体力アップ教室

(毎月2回) 木曜日

於..集会室

昨年の4月から始めて参加しました。

宮澤先生のユーモア溢れるご指導で和やかな雰囲気の中大勢の人が体力アップに励んでいます。

後半健康に配慮したゲームを取り入れチームに別れて楽しみながら対戦しています。

体力維持のため、多くの方々の参加をお待ちしています。

☆テニスボン教室

於..集会室

(原則として火・土曜日で月6回)

「どなたでもウェルカム」と誘われてテニスボン教室に参加しました。一つのボールを追いかけ、オンラインやアウトライントを見極めるのに普段は使わない運動体視力を使い、得点をカウントするのに脳を使って記憶力を養い、心身ともに活性化することができました。誰でも楽しめ、皆の交流の場としてあなたも参加してみませんか。



☆夏休み子ども映画館 於..集会室



7月15日(土) 勤労福祉センター集会室にて児童映画「モンスターインク」を上映し、スープボールすくいやポップコーン作りなど盛り沢山の夏休み子供映画館が開催されました。

参加した子供・保護者の皆さんは楽しく夏休みの一過ごす事ができました。

☆第23回東地域・社協共催 グラウンドゴルフ大会

於..総合公園多目的広場

9月16日(土) 台風が近づきつたある中、コミニティ及び社協の役員の皆様の協力のもと126名参加で実施されました。今年も15点差で宮内3が逃げ切り連続優勝。準優勝も昨年に続き山中が入りました3位はワコーレでした。おめでとうございました。来年度は、他地区的奮起を期待します。

団体の部	
優勝	宮内3 (300点)
準優勝	山中 (315点)
三位	ワコーレ (329点)



☆みんなの写真展イン秋 於..談話室

東地域にお住いの方に、応募していただき秋の写真展を開催しました。応募点数26点を11月1日から11月30日まで、勤労福祉センター談話室に展示しました。今回は勤労福祉センターに来館された方々に審査員として審査して投票して頂きました。また、展示は出品者名を伏せて番号での投票にしました。

の結果、東10の清水毅志さんの作品が最優秀賞に選ばれました。おめでとうございました。



☆秋季花の植栽

10月21日(土) 10時

から環境福祉部委員を中心

にパンジー・ノーネ

スポート・メランボ

ジユームの苗、合計1

05株の植栽を行い、

綺麗に植え付けが出来ました。当日は、雨天

の中、ブルーシートを

テント替わりの屋根にして、レインコートを

着ながらの作業となりました。皆さん、大変

お疲れ様でした。ありがとうございました。



於..玄関前庭

平成29年度実施済み事業（続き）

☆第27回東地域コミュニティ体育祭 中止に伴グランドゴルフ大会

於・総合公園多目的広場

11月29日（水）総合公園多目的広場にて体育祭中止に伴う代替事業として東地域グラウンドゴルフ大会を開催しました。急な決定で平日の開催でしたが、118名のご参加を頂きました。今回は個人表彰のみとしました。選手、地区役員、実行委員の皆様ありがとうございました。

優勝..金子守夫（宮内3）
準優勝..手島文雄（山中）
三位..富樫せつ（東19）



に向けて、新しい参加者も増やしていきたいと考えていますので、是非ご参加ください。



☆北本宵まつり参加

—青森から「津軽笛の会」参加—

11月4日（土）、第24回北本まつり「宵まつり」が北本西大通りで開催されました。今回は、青森県から「津軽笛の会」のみなさん13名の特別参加を頂き、合同演奏行進となりました。華やかな笛、太鼓の音が、雨上がりの夜空に響きました。子供や音響部会の方々も張り切って太鼓を打つて頂き、皆様のご協力により、活気あるねふたの運行ができました。来年の「宵まつり



☆ゴミ処理施設見学会

11月24日（金）ゴミ減量推進委員を中心とした17名にて、さいたま市桜環境センター及び吉見町中部環境センターのゴミ処理施設の見学会を開催しました。自分たちが出したゴミが最終的にどのように処分されているのかを見学し、ゴミ分別の大しさを再認識しました。



支部長 吉住武雄

☆「安心カード」普及拡大へ

東地域の皆様には、日頃社協東地域支部活動に、ご理解、ご協力を頂きありがとうございます。平成29年度は、「安心カード」の取り組みに、自治会長、民生委員のご協力により、現在197世帯、230人以上の方々が取り組んでいます。「命にかかる」場合もあります。もしもお問い合わせは、各自治会長、担当民生委員宛にお願いします。

お問い合わせは、各自治会長、担当民生委員宛にお願いします。

☆防災施設視察ツアーリポート



シリーズ我が町 No. 20

【東地区自治会】

「東8地区つて何処?」と良く聞かれますが、鴻巣市常光地区に隣接した地域に位置し、昔から地区名である「別所」と呼んだほうが年配の方々には馴染深いかと思います。多くの住民も未だに別所と言つたりしています。別所という名称は埼玉県にも数多く存在しており、領家などと同様に平安時代の荘園集落の名残だそうです。

自治会には古くから別所囃子連が組織されており、自治会の夏祭りだけでなく、北本宵まつり、コミニティ文化祭でも活躍されていますので、ご覧になられた方も多いのではないでしようか。



自治会活動は毎年元旦の新年会からスタートすることが恒例となっています。また8月16日を開催する夏祭り盆踊り大会も今年で24回を数え、ポップコーン、かき氷、焼きそば、生ビールの模擬店やスポーツ吹き矢、スーパー・ボールすくい、そして昔懐かしいチンドン屋が夏祭りを盛り上げます。夏祭りから、秋の環境美化運動、敬老祝い、東地域コミニティ体育祭、親

睦一泊旅行、そして北本宵まつりへの参加と役員さんは休む間もありませんが、多くの先輩方が引き継がれてきた自治会行事ですので、これからも大事にしていかねばならないと思っています。

会長 内田 彰

勤労福祉センターからのお知らせ

☆新しく2階給湯室に給茶機が入りました。

ボタン一つで暖かいお茶、冷たいお茶、お湯、冷たい水を飲むことが出来ます。給湯室に備え付けの湯呑を使ってご利用ください。自分が飲んだ湯呑はお手数ですが、流しで洗って布巾で拭いて元に戻して下さい。

☆勤労福祉センターでは、ホームページの中で主催事業等の活動状況をお知らせしていますのでご覧ください。北本市勤労福祉センターで検索!

編集後記

今冬は、例年にも益して厳しい寒さであり、しかも長期に渡るため、コミニティ各位の健康不安が思いやられます。当広報誌が各区に届く頃には梅の便りとともにいくらかのしのぎやすくなることを期待するものです。厳しい寒さですが、「さあ、こい!」位の気持ちを持ち、心身共に健全にといきたいものですが、生身の体ではこれも難しいもので、せめて心だけはしつかりしたいと言い聞かせながら前に進もうと思います。

より良い防災に取り組む意識の再確認をしました。

広報委員会

中川・石倉・江間・加藤
長島・堀口・岩崎・秋本